

PRESSEMITTEILUNG #661-29.09.2023

Birte Pauls:

Solitäre Kurzzeitpflege ist unverzichtbar

Zur Förderung der ersten solitären Kurzzeitpflegeeinrichtung erklärt die pflegepolitische Sprecherin der SPD-Landtagsfraktion, Birte Pauls:

„Schon 2020 hat die SPD-Landtagsfraktion ein Investitionsprogramm für den Ausbau von solitären Kurzzeitpflegeplätzen in Höhe von 10 Millionen Euro in den damaligen Corona-Nachtragshaushalt reinverhandeln können. Es ist gut, dass nun endlich die ausgehandelten Investitionsgelder ihren Einsatz finden. Seit Jahren setze ich mich für die solitäre Kurzzeitpflege ein. Nach einem Krankenhausaufenthalt sind sie ein unverzichtbares Angebot in der Gesundheitsversorgung, um wieder in die Häuslichkeit zurückzukehren. Diese Versorgungslücke muss in Schleswig-Holstein geschlossen werden und ich freue mich, dass jetzt die erste landesgeförderte solitäre Kurzzeitpflegeeinrichtung in Niebüll eröffnet wurde. Ich hoffe, dass nun weitere Einrichtungen folgen und eine ausreichende Finanzierung sichergestellt ist.“